

REMERCIEMENTS

Dans l'incapacité de répondre à toutes les marques de sympathie et d'amitié, l'épouse et les enfants de

Monsieur François JAUNIN

remercient toutes les personnes qui ont pris part à leur grand deuil.

Vos lettres, messages, fleurs, dons, téléphones, visites, encouragements, ainsi que votre présence au culte d'adieu, ont été d'un grand réconfort.

Par cet avis, ils vous disent toute leur gratitude et vous prient de croire à l'expression de leur profonde reconnaissance.

Vers-chez-les-Blanc, mai 2015.